

Pepe Grillo
pepegrillocronica@gmail.com



El rompecabezas de Marcelo

Dicen los que saben que en la 4T esperaban que Marcelo Ebrard se inconformara con un proceso en el que, desde su punto de vista, el aparato de Morena, incluido su brazo gubernamental, mostraría que su opción para la candidatura presidencial es Claudia Sheinbaum.

Por eso, porque era una queja cantada, sorprendió que la respuesta del presidente no haya sido contundente, sino más bien vacilante, como que le dio la razón y se la quitó al ex canciller en la misma frase, sí pero no.

Quien se mostró tajante fue Gerardo Fernández Noroña quien dio por hecho la salida de Marcelo y su incorporación a MC. Algo sabrá que los demás no saben.

Por cierto el coordinador de los diputados de MC, Álvarez Máñez, secundó la denuncia de Marcelo y presentó una denuncia ante el INE en contra de Claudia.

Esas son las piezas, ahora hay que armar el rompecabezas.

Otra vuelta a la tuerca

No hay señales de armisticio. Dentro de las filas de Marcelo destaca ya que un grupo de diputados afines a Ebrard pidieron la comparecencia de la secretaria del Bienestar, Ariadna Montiel, para que explique los supuestos apoyos a la campaña de la doctora Sheinbaum.

Lo que sigue, se comenta en San Lázaro, es que diputados formados en la ventanilla de Claudia respondan, lo que escalará el conflicto.

Lo que se necesita es pasar de los dichos a las pruebas, si no se hace todo será un ejercicio de grilla.

No sobra decir que Ricardo Monreal estableció que en efecto la contienda no ha sido pareja.

CDMX, muy codiciada

En días recientes, dos figuras que no estaban en el radar para la elección en la CDMX se sumaron a la contienda, con lo que el número de aspirantes comienza a ser muy alto.

Se sumaron Kenia López Rabadán, que hace la Contra mañanera, y que encontró una rendija de oportunidad para gobernador la ciudad. Ofrece trabajar todos los días, a toda hora, para que la ciudad renazca.

También levantó la mano Mariana Moguel, hija de Rosario Robles, a quien todo mundo vio defendiendo con determinación y eficacia la causa de su madre.

Ellas ya dijeron que sí quieren, falta ver qué partido les toma la palabra. En la ventanilla de la CDMX hay una fila enorme que sigue creciendo. No sería nada raro,

comentan, que alguna de las corcholatas de Morena y uno de los aspirantes del Frente Amplio, también se sumen a la lista.

Mitos y leyendas

Con respecto a los Libros de Texto Gratuitos es indispensable escuchar la voz de los expertos y dejar aparte los debates ideológicos y el golpeteo político que nada conduce.

Esos libros son un patrimonio compartido, de modo que la sociedad en su conjunto, no solo los activistas del gobierno en turno, tiene que expresar su opinión sobre el contenido.

Por eso es oportuno escuchar la voz de Gilberto Guevara Niebla, experto en el tema educativo, que ya fue dos veces subsecretario de Educación Básica y actual director de Investigación Educativa de la Universidad de Guadalajara.

Una voz autorizada si las hay.

Guevara lamentó que en la nueva generación de libros se le haya dado la espalda a la sociedad al abandonar disciplinas del conocimiento por creencias, mitos y leyendas.

Denunció que detrás del contenido hay intenciones políticas concretas, regresivas. En México hay expertos en educación básica, hay que escucharlos •

